

Columna / Manuel Narváez Narváez

Como lo anticipamos, el quince de diciembre fue la fecha límite para que <u>legisladores federales</u> de Morena rindieran cuentas a los chihuahuenses, pero callaron como momias.

A excepción del empresario Rafael Espino –a medias- que votó en contra de destruir al INE, el resto se comportó como rebaño ovejuno y prefirió votar a ciegas todo lo que le ordenó el presidente.

Como en los tiempos del priismo recalcitrante, los diputados federales y su senadora ¿por Chihuahua? emanados del partido en el poder se negaron a servir sus representados, principalmente a los de Ciudad Juárez, y fueron incapaces de conseguir un solo peso del PEF adicional para los chihuahuenses.

https://www.eldiariodechihuahua.mx/opinion/la-insignificante-moral-de-ciertos-morenos-20221218-2004725.html